

## はじめまして＼(^o^)/

この度、2月に入職をしました。  
早4ヵ月が経ちます(\*^^\*)

田辺眼科クリニックに入職し、毎日がとても充実  
しております。

あたたかい先生、スタッフのみなさんと一緒に  
お仕事させていただき本当に幸せです。

まだまだ至らないところがあり、ご迷惑おかけし  
てしまうこともあると思いますが、精一杯頑張り  
ますのでよろしくお願いいたします。

みなさん本当にあたたかくて、優しい方ばかり  
で、改めて大好きだなあと実感しました♡♡♡

笑顔で明るく患者様をお迎えし、早く覚えていた  
だけよう日々成長していきます。

そして、皆様に元気と安心感を与えられるコンシ  
ェルジュを目指して頑張りますので、これからよ  
ろしくお願い致します。

## 琉球ガラス体験

6月に院内研修旅行に参加させて頂きました。  
行き先は沖縄！！10年以上ぶりの沖縄です。

この旅行での思い出の一つに、「琉球ガラス体験」  
がありました♪琉球ガラス匠工房様にお世話に  
なりました。

先日、作ったグラスが到着しました！！

涼しげな色でとても綺麗(\*^^\*)大満足です。  
ちょっと歪んでいるような気もしますが...

ご愛嬌ということで(^-^);  
素敵な思い出になりました♪



## 大好き♡

先日、コンシェルジュの久保さんが産休に入られ  
ました！久保さんのお腹にいるお子さんが元気に  
生まれてきてくださることをスタッフ皆、心待ち  
にしています(\*ω\*)♡

何もできなかった私に4年間、厳しくも優しくご  
指導頂きました！

たくさんミスをして、たくさん泣いてきた私を諦  
めずに見守ってくださいました(´▽`)♡

ミスをして泣いていると・・・「大丈夫！失敗は誰も  
が通る道。近藤さんはこれで同じことはしない  
ね！成長したね」とお声掛け下さり、フォローを  
たくさんして頂きました。

教えていく中で、言いづらいことを言って下さっ  
た場面がたくさんあったと思います(\*\_\*)  
言いづらいことを言うことが、どれだけ労力を使  
うか・・・

諦めずにご指導くださった久保さんにすごく感謝  
しています(；)

## ☆夏のイベント☆

暑いですね～。蝉が鳴く時期になったのですね。

来院される患者様の扉を入った時の瞬間の表情を  
拝見しますと、外の暑さが伝わってきます。

暑い中ご来院してくださり、ありがとうございます。  
す。

私は夏は苦手なので、室内でのんびり過ごした  
い・・・と思うのですが、現実には夏はイベントが  
盛りだくさん。

先週「岐阜ファミリーパーク」という公園に行っ  
てきました。山の中にあるので、名古屋より過ご  
しやすく、遊具も豊富で楽しい☆

久しぶりに公園ではしゃいだので、体がしんどく  
なるかなと思ったのですが、いつもより体も気持  
ちも軽く、とてもいいリフレッシュになりました。

夏バテしないように、リフレッシュをしながら、  
夏を乗り越えていこうと思います。